

Chile no está creciendo



JAZMÍN JORQUERA
VICEPRESIDENTA DE FINTECHILE

“Chile no está creciendo”, es una aseveración que escuchamos constantemente. Sin embargo, las cifras indican que no es igual en todos los sectores. La industria de los servicios es considerada el motor principal del crecimiento económico: según datos del Banco Central y el análisis de Statista, en 2023, representó el 54,26% del PIB. Además, la exportación de servicios creció a dos dígitos, logrando un incremento del 18% respecto del año anterior.

Los emprendedores fintech son un buen ejemplo. Están generando valor a través de la creación de productos y servicios valiosos para la ciudadanía. En Chile, hay alrededor de 500 empresas de este tipo que están cerrando una brecha en el acceso a las finanzas digitales, aumen-

tando el bienestar financiero de miles de personas.

Este sector trabajó por años para lograr un marco regulatorio que permita el desarrollo justo y competitivo, en busca de una regulación proporcional y equilibrada. De esta manera, se cuida la fe pública y se fomenta la innovación y el desarrollo de nuestros productos y servicios. Gracias a ello nace la conocida Ley Fintec.

Hoy en día, nos encontramos en una etapa preocupante. Ya no solo nos afecta la Ley Fintec, sino que también debemos cumplir con leyes transversales al mundo

empresarial como la Ley de Protección de Datos, Ley Marco de Ciberseguridad, Deuda Consolidada, Ley de Cumplimiento Tributario, Ley Karin, entre otras.

¿Cómo apoyamos al sector servicios y en particular a la industria fintech para que siga siendo un motor de crecimiento del país? Creemos que es momento de abordar la sobreregulación, para contar con un marco de equilibrio normativo, eficiente y apropiado. Queremos ser la industria que más aporte al PIB de Chile, y que nos permita seguir siendo líderes en la región en servicios financieros digitales.

Creemos que es momento de abordar la sobreregulación, para contar con un marco de equilibrio normativo, eficiente y apropiado.